
Compte-rendu de l’assemblée générale du 15/01/2025 

 

Bilan Moral Saison 2023-2024 

Présenté par Nathalie Gauthey 

 

Tout d’abord je vous remercie pour votre présence à cette assemblée générale et vous adresse 
mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année en insistant sur la santé et la réussite personnelle 
et collective. 

Ce bilan est établi sur la période du 1/09/2023 au 31/08/2024 avec 407 adhérents sur cette 
période. 

Le constat de cette saison est mitigé comme la saison passée. 

• Pénurie de MNS 

La pénurie de MNS perdure au niveau national et affecte aussi le club de Beaucaire et face à ce 
constat, et après étude de la soutenance financière , nous avons pris le parti d’augmenter le taux 
horaire de 4 euros faisant passer le taux horaire brut de 18.6 à 22.6 pour tenter d’être attractif et 
garder nos MNS actuels et espérer disposer d’assez d’entraineurs pour pouvoir ouvrir tous les 
créneaux du mercredi et du samedi au niveau de l’école de nage et doubler les entraineurs sur les 
créneaux adulte du mardi et jeudi soir. 

Cette augmentation n’a pas été neutre pour les finances du club mais notre trésorière vous en 
reparlera lors du bilan financier. 

Malgré cette revalorisation, nous avons bien eu le quota d’entraineurs pour le mercredi (4) sans 
pouvoir disposer des 5 entraineurs sur le samedi et des 2 entraineurs sur les cours adulte. 

Je vous rappelle qu’il nous faudrait idéalement 5 MNS le mercredi et 5 le samedi pour être 
confort en rappelant  la particularité du samedi :  3 sur 4 travaillent sur les piscines d’Avignon et 
doivent travailler un week end par mois sur Avignon. A cause de cette contrainte nous sommes 
en difficulté en cas de maladie ou d’impératifs familiaux avec l’obligation d’annuler les cours faute 
d’un encadrement suffisant. 

Nous avons aussi essayé d’avoir une personne qui serait disponible le samedi pour effectuer un 
renfort / remplacement en cas d’absence des titulaires. 

Pour les créneaux de natation adulte, nous avons du réduire à 30 personnes par créneaux 
horaires, réduire la possibilité de ne prendre qu’un seul cours pour satisfaire toutes les demandes 
et annuler les cours de 19 à 20h : la conséquence a été immédiate avec la perte d’adhérents au 
niveau de ces cours. 

• Incivilités 

Comme lors du bilan précédent, les incivilités et le manque de respect vis-à-vis du personnel et 
des règles d’hygiène sont en nette augmentation au niveau de l’Ecole de Nage : aucun respect de 
la zone chaussures / sans chaussures malgré les panneaux mis en place, blocage des vestiaires 



individuels, passage par-dessus les barrières pour éviter de repasser par le pédiluve, remise en 
cause des pratiques pédagogiques …. 

Il est devenu très difficile de se faire entendre car une majorité du public est devenue très 
procédurière estimant qu’on doit leur rendre le service pour lequel elle a payé en oubliant le 
contexte associatif du club. Les cours étaient beaucoup plus sereins lorsque les parents n’étaient 
pas au bord du bassin notamment lors de la période Covid … 

Au niveau activités, nous continuons à proposer 3 rencontres internes au niveau de l’école de 
nage ainsi que l’organisation du Noel du club : les enfants sont tous ravis de repartir avec une 
médaille, un petit goûter et un cadeau au moment de Nôel. 

Pour finir, je remercie l’ensemble des MNS pour leur travail effectué et leur patience avec les 
adhérents, Mireille pour sa bienveillance à l’accueil et les bénévoles qui nous donnent un coup 
de main lors des évènements se déroulant pendant l’année. 

 

 

 

Bilan moral validé à l’unanimité 
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Bilan financier Saison 2023-2024 

Présenté par Sabine Fumey, trésorière 

 

L’exercice présenté, ce soir, concerne la période du 1er septembre 23 au 31 Août 2024 

Cet exercice fait ressortir un excédent de 928  €.  

 

Le détail de produits :  

        Cotisations d’adhésion                                                               82 546                      

Vente Boutiques / Vêtements        2 239 

Subventions montant total de  7 000 € 

Subvention Mairie Beaucaire 4 000 

Subvention Mairie Tarascon  3 000 

Part Etat Contrat Mireille OULET  7 248 

Produits financiers  2 274 

Soit un total des produits 101 307 €  

 

Et le détail des charges de la période  

 

         Salaire et charges                 75 261 

          Achat et charges externes   13 130           

         Licences FFN & FAEL 10 574 

         Frais Groupe Compétition           1 414          

  

Un total de charges de 100 379 € 

 soit un résultat de + 928 €  
 

Il est à noter que nous avons eu une augmentation du poste Salaires et charges avec 
l’augmentation du tarif horaire des MNS, une baisse des cotisations suite au manque 
d’entraineurs pour ouvrir des créneaux supplémentaires, une baisse des ventes suite au 



manque de bénévoles pour tenir les buvettes lors des compétitions internes de l’Ecole de 
Nage. 

Au niveau des groupes, seules les activités Ecole de Nage et Aquabike sont excédentaires. 

Elles permettent de couvrir les salaires des MNS des autres activités. 

Pour information, le groupe Compétition est excédentaire avec un groupe de 16 nageurs 
minimum. 

Bilan financier voté à l’unanimité 

 

Bilan Sportif Saison 2023-2024 

Présenté par David Charbonneau 

 

Pour cette saison, le groupe Compétition se composait de XX nageurs allant de la catégorie 
benjamins au groupe Senior. 

Les entrainements ont lieu les mardis, jeudis de 18 à 20H et le mercredi de 16h15 à 19h avec une 
préparation à sec suivie d’une séance de natation. 

Il est difficile d’avoir l’ensemble du groupe présent sur tous les créneaux : devoirs, non 
disponibilités des parents de mener les nageurs surtout le mercredi .. 

Cette saison, le groupe a participé à 12 compétitions sur le département du Gard et la région 
Occitanie (Toulouse et Montpellier). 

Meeting Sprint Gard – Nimes - 7 et 8 octobre 2023 

4ème place pour Timéo Gaudefrin sur le 50NL 

Championnat du Gard – Ales - 21 et 22 octobre 2023 

4ème place pour Cassie Boileau sur le 50 Brasse 

Animation Benjamin – Beaucaire – 3 décembre 2023 

4ème place pour Camille Pommer sur le 100 NL et 100 Papillon 
4ème place pour Estelle Valentin sur le 100 brasse 
 

Meeting régional Occitanie – Nimes – 15 au 17 décembre 

Promo Sprint Hérault – Trophée Marc Crubellier 

5eme place Finale A – Timéo Gaudefrin sur le 50M Nage libre 

Animation Benjamin 2012 et Animation Juniors 2010 – 28 janvier 2024 – Ales 

2ème place pour Timéo Gaudefrin sur le 100 NL 
2ème place pour Mael Latapie sur le 50 Brasse 

 
Challenge 4 Nageurs Benjamins et animation Jun/Sen/Av – 17 mars 2024 – Ales 



Animation Benjamin/Junior/Séniors – 28 avril 2024 – Beaucaire 

2ème place pour Cassie Boileau sur 50m Brasse 

Championnat du Gard des benjamins – 26 mai 2024 – Ales 

Animation Juniors/Séniors – 9 juin 2024 – Ales 

2ème place pour Cassie Boileau sur le 100 NL 
4ème place pour Camille Pommer sur le 100 NL 
3ème place pour Cassie Boileau sur le 50m Brasse 
2ème place pour Cassie Boileau sur le 100m Brasse 
1ère place pour Camille Pommer sur le 100 pap 
3ème place pour Mateo Cahu sur le 100 Dos 
3ème place pour Mael Latapie sur le 100m Brasse 

Championnats régionaux Occitanie Benjamin – 29 et 30 juin 2024 – Toulouse 

Qualification de Timéo Gaudefrin sur le 100NL, 50 dos, 100 Dos et 50 Pap 

Coupe Occitanie des départements Benjamins – 1 juillet 2024 - Toulouse 

Le club ne peut participer aux interclubs départementaux (pas assez de nageurs), ni proposés de 
relais lors des compétitions fédérales départementales (pas assez de nageurs dans les 
catégories). 

Lors de cette saison, 2 nageurs se sont démarqués : 

Timéo Gaudefrin qui s’est qualifié aux Régionaux Benjamins qui se sont déroulés à Toulouse et 
Cassie Boileau qui s’est qualifiée au meeting de Nîmes en décembre 2023. 

A ce jour, nous ne disposons pas de groupe Avenir permettant d’assurer la relève au niveau du 
groupe Compétition… 

Bilan voté à l’unanimité 

 

Questions issues de la présentation des bilans moral, financier et 
sportif 

 

Incivilités 

Comme indiqué, nous faisons face à de plus en plus d’incivilités : nous avons du nous doter de 
talkie walkie cette saison pour permettre à Mireille d’avertir les MNS qui sont au bord des bassins. 

Plusieurs solutions sont envisagées : 

• Rappel des consignes d’hygiène devant les parents au début de chaque cours au risque 
de réduire d’autant le cours des enfants 

• Prendre un arrêté municipal pour interdire les parents au bord du bassin et permettre aux 
MNS d’évoluer en toute tranquillité pendant les cours de l’école de nage. Il est à noter que 
les autres clubs présents sur le département ne permettent pas l’accès aux parents au 
niveau des gradins pendant les cours. 



• Renforcer les personnes au niveau de l’accueil avec un membre du bureau pour épauler 
Mireille surtout en début de saison. 

• Envisager une présence de la PM les mercredis et samedi pour réduire les incivilités et 
rassurer la personne gérant l’accueil. 

Renforcer le groupe Compétition 

Actuellement, plus de nageurs au niveau du groupe Avenir ce qui posera problème à terme. 

Envisager de voir au niveau de l’Ecole de Nage les nageurs qui seraient potentiellement capable 
d’intégrer le groupe Avenir. 

Mettre en place les mardis et jeudis de 18 à 19H un créneau Avenir avec un entraineur différent 
de celui du groupe actuel : il n’est pas possible que David puisse gérer les 2 groupes de niveau : il 
faut mettre en place 2 groupes bien distincts pour que les enfants voient un changement 
lorsqu’ils évolueront chez les benjamins. 

 

Renouvellement du bureau 

Après 12 ans à la tête du club pour la présidente et 25 ans pour la trésorière, le moment est venu 
pour les uniques membres du bureau de passer la main. 

Au vu du peu de candidats pour prendre la suite (aucune candidature lors de l’AG), le bureau 
actuel s’engage à rester jusqu’à la fin de saison pour pouvoir faire la passation de témoins et 
former le futur bureau à la gestion du club (9 salariés). 

La présidente attire l’attention sur le fait que si personne ne reprend le club, 9 personnes seront 
au chômage … 

Une assemblée générale extraordinaire sera convoquée fin juin pour permettre l’élection du 
nouveau bureau ou dans le pire des cas, mettre en sommeil le club et stopper ses activités… 

La séance est levée à 21h30  

 

La présidente         La trésorière 

                                                        

 

 


